

Medien-Info

15.07.2016

Sparkassen-Stiftung ehrt Jahrgangsbeste

Bildungsförderpreis für ausgezeichnete Leistungen

Ahlen/Drensteinfurt/Sendenhorst. Besonderes schulisches Engagement hat auch eine besondere Würdigung verdient: Die Sparkassenstiftung für Ahlen, Drensteinfurt und Sendenhorst hat deshalb jetzt bereits zum elften Mal ihren Bildungsförderpreis an Schülerinnen und Schüler vergeben, die als Jahrgangsbeste die zehnte Klasse abgeschlossen haben. Auch in diesem Jahr standen die Noten in den Fächern Mathematik, Technik, Informatik, Biologie, Chemie und Physik dabei im Vordergrund.

„Sie haben sehr gute Leistungen in den naturwissenschaftlichen Fächern gezeigt – darauf können Sie sehr stolz sein. Gerade in unserer immer stärker von Technologie geprägten Welt ist dies eine sehr gute Ausgangsbasis für Ihre weitere berufliche Entwicklung. Zum Ende dieses Schuljahres können Sie wirklich stolz auf Ihre Leistungen sein“, lobte Thomas Frank, Vorsitzender des Stiftungsvorstandes, die Preisträger. Wie in den vergangenen Jahren ist die Auszeichnung mit einem Sachpreis verbunden: Über ein iPad konnten sich 21 Jugendliche von neun verschiedenen Schulen freuen.

Neben guten Schulnoten stand bei der Preisvergabe auch die Stärkung sozialer Kompetenzen im Mittelpunkt. Mit einem Sonderpreis wurden die Schülerinnen und Schüler ausgezeichnet, die sich auf besondere Weise für ein gutes Miteinander in der Schule einsetzen. So wurden weitere neun Jugendliche, die sich im vergangenen Schuljahr zum Beispiel als Schulsanitäter oder Streitschlichter engagiert haben, ebenfalls mit einem iPad geehrt.



Bildzeile: Die Schülerinnen und Schüler haben Spitzenleistungen gezeigt und wurden jetzt mit dem Bildungsförderpreis geehrt. Ihnen gratulierten Thomas Frank (l.), Vorsitzender des Vorstandes der Sparkassenstiftung für Ahlen, Drensteinfurt und Sendenhorst, und die Bürgermeister Berthold Streffing, Carsten Grawunder und Dr. Alexander Berger (r.).